

# CST SE REUNE CON MINISTRO DE TRABAJO

El día 16 de mayo, la Coordinadora Sindical de Telefónicos se reunió con el actual Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE), el señor Alfonso Varela, con el fin de informarle sobre el crecimiento de los conflictos en la transnacional Telefónica.

Se informó que la empresa ha pretendido imponer un pliego de reclamos bajo sus condiciones sin tener en cuenta la posición de la CST, y que para el cuarto año pendiente de solución, se ha negado a negociar la seguridad en el empleo.

También, se le informó sobre la negativa de Telefónica en resolver decenas de problemas, tales como, la segregación de trabajadores del COM, el incumplimiento de convenios, incumplimiento de resoluciones judiciales (caso Dr. Speedy), la discriminación remunerativa para los que menos ganan, por citar algunos, y que dicha negativa nos han obligado a iniciar extraprocesos en la Dirección de Prevención de Conflictos del MTPE.

El ministro se comprometió a tratar la problemática planteada por la CST con la finalidad de disminuir la conflictividad laboral en nuestro país.

*Lima, 18 de mayo 2023*

**COORDINADORA SINDICAL DE TELEFÓNICOS**

